



メルボルン日本人学校だより

令和6年度 11月号 - 2024.11.08

めざす子ども像 *進んで学ぶ子 *心豊かで思いやりのある子 *たくましい子,やりぬく子

第 39 回運動会「一戦必笑~魅せろ!メル校魂~」

木々の葉の緑が鮮やかな季節となりました。朝晩は冷える日もありますが、日差しが強さを増したり日が長くなったりと、日ごとに夏が近づいていることを感じます。 さて、10月19日に開催された第39回運動会には、多くの皆様にご来場いただき、

ありがとうございました。前日の金曜日は雨の予報だったため、木曜日に運動場で予行を行いました。 当日の朝も、最初は寒くてどんよりと曇った空でしたが、メル校の児童生徒が生き生きと演技をし、躍動するにつれて、曇り空もどんどん青空に変わり、最後にはすっきり晴れ渡った空が見えました。子供たちのパワーのおかげです。わずか5点差で白組が優勝、赤組が準優勝という結果となりましたが、どの競技も応援も全力を出し切った、「一戦必笑」笑顔と達成感でいっぱいのメル校魂を魅せてくれた一日となりました。保護者の皆様には、本番までの健康管理、そして運動会当日は最後まで大声援をいただきありがとうございました。ご来賓や保護者の方々が一緒に参加して盛り上げてくださる運動会は、まさにメル校ならではだと感じます。ご支援とご協力に感謝申し上げます。

運動会という大きな行事はそこに至るまでの過程が大切だと思います。まず、一人一人が「もっと速く走りたい」「ダンスでこの技をかっこよく決めたい」「自分の係の役割をしっかり果たしたい」など、自分の目標に向かって全力で努力したことは大きな成果です。そして、係活動では大切な役割を担うことにより責任感が高まり、上級生と下級生が協力して一つの目標に向かって頑張ることができました。中学部の生徒は、これまでのメル校の伝統を受け継ぎながら、応援団などの活動でリーダーシップを発揮して、みんなをまとめていくことができていました。この良き伝統は、この姿を見ていた下級生に必ず引き継がれることでしょう。そして、この行事を通して得た力は、必ずや自分のこれからの大きな土台になるはずです。

9月のメル校デー、そして 10月の運動会と二つの大きな行事が終わりました。ふだ んの学校生活はもちろんのこと、さまざまな行事を通してぐんと成長した子供たちの姿があります。今年度も残すところあと4か月半となりました。これから年末に向けては最も落ち着いて学習に取り組み、学力を伸ばすことができる時期です。職員一同、これまで以上に毎日の授業を工夫し、一人一人にわかる喜びやできる楽しさを味わわせることができるよう努めてまいります。これからもどうぞよろしくお願いします。 校長











感動をありがとう

中学部交流学習(10/10・31)

中学部が Alia College の日本語を学習している生徒と交流学習を行いました。10月10日にはメル校生が Alia College に行き、日本語でのプレゼンテーションを聞いたり、英語でのクイズやゲームをしたりして、コミュニケーションを図りました。31日には Alia College生がメル校にやってきて、日本語学習や日本文化の紹介・ゲームなどで交流を深め、英語でもコミュニケーション活動を行いました。日頃の英語学習の積み重ねを発揮できた素晴らしい交流学習となりました。



小学部プレップ~G3交流学習(10/30)

プレップ・G I・G 2・G 3がコーフィールド 小学校に行き、英語の時間と日本語の時間を交流しました。英語で自己紹介をしたり、絵本を読んだり、日本の四季を表す写真を春夏秋冬に分けてポスターを作ったりして、仲良く交流することができました。初めは緊張していた子供たちでしたが、慣れるにつれて、積極的に英語で話しかけ一緒に活動をすることができていました。次は II 月 I 2 日にメル校がお迎えします。





プロサッカー選手によるサッカー教室と講演会(10/28)

オーストラリア A リーグの Western United FC で、現在 大活躍されている指宿洋史選手、今井智基選手、檀崎竜孔選手 が来校され、全校生を対象にしたサッカー教室と、G5~G9 を対象にした講演会が開催されました。ちょうど体育の授業で サッカーの学習が始まったタイミングでもあり、子供たちは 生き生きとボールを追いかけて、歓声を上げていました。 講演会では、指宿選手から「これからの未来を生き抜く力」と



して、①チャレンジ(挑戦)すること、②結果が出る(失敗・成功)、③考える、④またチャレンジ (挑戦)する、というお話をいただきました。このような機会をいただけるのも日本人学校ならでは のことです。今回、このようなご縁をつないでくださったのは、在メルボルン総領事館の島田前総領 事様です。これまでのご支援に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。







現在決まっている令和7年度の予定について

I 学期始業式 4月 I 4日(月)

 | 学期終業式
 7月|8日(金)

 | 2学期始業式
 8月 | 日(金)

ショートホリデー 9月20日(土)~30日(火)

3学期修了式 3月 | 3日 (金)

海外子女教育振興財団より

第3回「Davos Next」開催のご案内 テーマ「宇宙から学ぶ地球の問題」 パートー 講師 宇宙飛行士 山崎直子氏 基調講演 2024年12月(オンデマンド)

基調講演 2024年 12月(オンデマンド) Q&A配信 2025年 2月(ライブ/オン デマンド)

パート2 グループワーク

https://www.joes.or.jp/kojin/jdnext